



5 Pièces

161 m²

Réf. AVAP40005544

1 498 000 €

Biarritz

Appartement à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement d'exception avec jardin et garage dans villa à l'architecture racée. C'est au coeur d'un quartier préservé du centre de Biarritz, que se dresse fièrement cette villa emblématique des années 30 signée Henri Barres. Edifiée dans un écrin de verdure de 2000 m2, elle a été la propriété d'un riche médecin qui fit construire plusieurs villas de style Art déco dans le quartier. Aujourd'hui cette élégante bâtisse accueille 4 habitations bourgeoises dont un appartement de 160 m2 avec terrasse et jardin. L'entrée par une porte en bois cintrée mène à un vestibule aménagé de placards, et ...

Exceptional apartment with garden and garage in villa with elegant architecture. It is in the heart of a preserved district in the center of Biarritz that this emblematic villa from the 1930s by Henri Barres proudly stands. Built in a green setting of 2000 m2, it was the property of a rich doctor who had several Art Deco style villas built in the neighborhood. Today this elegant building accommodates 4 bourgeois homes including a 160 m2 apartment with terrace and garden. The entrance through an arched wooden door leads to a vestibule fitted with cupboards, and distributes several reception ...

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE

1 AVENUE D'OSSUNA - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

